



BIENVEILLANCE – ENGAGEMENT – CONFIANCE – PLAISIR

Mot de la direction

L'année scolaire est bel et bien débutée et nous avons retrouvé avec plaisir nos 360 élèves. Dans cet Info-parents, vous retrouverez des informations sur les rencontres de parents du mois de septembre, le lien pour inscrire votre enfant à notre première journée pédagogique ainsi que plusieurs informations utiles.

Septembre est synonyme de retour à l'école et certains ajustements seront nécessaires. Les membres de l'équipe-école sauront être présents du mieux qu'ils le peuvent pour répondre aux besoins de votre enfant. Si vous avez des informations importantes à propos de ce dernier, n'hésitez pas à communiquer avec son titulaire.

Avec espoir et optimisme, nous espérons passer une très belle année scolaire, à la fois instructive, amusante et sécuritaire.

Bon mois de septembre

Antoine Leblanc, directeur

Dates importantes

16 et 23 septembre: rencontres de parents (voir l'encadré à ce sujet à la page 2).

16 septembre: assemblée générale des parents à 19h au gymnase (masque et distanciation obligatoires).

24 septembre: journée pédagogique

27 septembre: photo scolaire

Journée pédagogique du 24 septembre

Pour inscrire votre enfant au service de garde à l'occasion de la journée pédagogique du 24 septembre, [veuillez cliquer ici et remplir le court formulaire](#). La date limite pour inscrire votre enfant est le 16 septembre 2021.

Repas froids au dîner

L'utilisation des micro-ondes n'est pas possible pour le moment. Nous vous demandons de préparer des lunchs froids ou de prévoir l'utilisation d'un thermos. [Le traiteur Le buffet de l'As](#) continuera son association avec l'école. Pour y commander un ou des repas, veuillez le faire en ligne sur le site Web de la compagnie. Vous trouverez également des informations en pièce jointe.

Arrivées et sorties des élèves

Au débarcadère: merci de laisser entrer votre enfant seul au service de garde pour assurer la fluidité du débarcadère et ainsi favoriser la distanciation sociale. Un adulte y sera présent.

Aux corridors scolaires: les élèves pourront commencer à arriver à 7h47 sur la cour pour se diriger en rang, jusqu'à leur entrée. Leur enseignant les y attendra. Les parents ne pourront entrer dans l'espace des corridors scolaires. Au dîner, les élèves marcheurs pourront revenir sur la cour d'école à 12h35.

En fin de journée: les marcheurs quitteront rapidement la cour d'école pour rentrer à la maison car il n'y a plus de surveillance à 15h10.

Si vous venez chercher votre enfant au service de garde, il vous est possible d'entrer un parent à la fois par la porte B.

Recherche de parents bénévoles

Nous sommes à la recherche de parents bénévoles pour donner un coup de main à la bibliothèque. Si vous souhaitez vous impliquer, merci de communiquer avec nous: 514.380.8899 *4251

Bouteille d'eau

Comme l'année dernière, merci de fournir une bouteille d'eau réutilisable à votre enfant. Nos fontaines d'eau demeurent fermées en raison de la covid.

Horaire des rencontres de parents

Les premières rencontres de parents seront en présences (comme à l'habitude). Toutefois, nous vous prions de respecter les règles suivantes:

- Désinfecter vos mains avant d'entrer à l'école (des stations seront disposées) à l'avant, près du drapeau du Québec (porte du secrétariat).
- Porter le masque en tout temps.
- N'éprouver aucun symptôme relié à la covid19.

Degré et nom de l'enseignant	Date et heure	Local
Précolaire madame Andréanne Lauzon	16 septembre 18h	109
Précolaire madame Julie Pinsonneault	16 septembre 18h	125
Précolaire madame Caroline Gingras	16 septembre 18h	123
1ère année madame Julie Prud'homme	16 septembre 18h	215
1ère année madame Johanne Aubé	16 septembre 18h	111
1-2e année madame Nathalie Lagacé	16 septembre 18h	216
2e année madame Pascale Corbin	23 septembre 18h30	214
2e année madame Isabelle Caron	23 septembre 18h30	202
3e année madame Lauraine Mercier	16 septembre 18h	205
3e année madame Véronique Montigny	16 septembre 18h	204
4e année monsieur Stéphan Dansereau	16 septembre 18h	222
4e année madame Camille Bastien	16 septembre 18h	251
5e année madame Sophie Mailhot	23 septembre 18h30	252
5e année monsieur Joël Paquin	23 septembre 18h30	203
6e année madame Josiane Benoît	23 septembre 18h30	206
6e année madame Anny Lessard	23 septembre 18h30	207
Spécialistes: messieurs Marc Bouthillette et Roger Legault (éducation physique), madame Magali Guilbault (anglais), mesdames Catherine Champagne et Carlos H.	Sur rendez-vous	Il vous est possible de demander une rencontre aux spécialistes en écrivant au stjean@cssdgs.gouv.qc.ca . Le ou les spécialistes vous offriront alors une rencontre.

Assemblée générale des parents

Veillez prendre note que l'assemblée annuelle des parents se déroulera le jeudi 16 septembre 2021 à 19h au gymnase. La rencontre sera physique, mais en raison de la situation covid19, le port du masque sera obligatoire tout comme la distanciation. Cette rencontre sera l'occasion de rencontrer madame Marie-Ève Morin, présidente, et d'en élire 1 pour un mandat de 2 ans. Nous vous attendons en grand nombre au gymnase.

Symptômes covid-19

Si votre enfant ou un membre de votre famille a des symptômes COVID-19, votre enfant ne pourra se présenter à l'école. Si tel est le cas, nous vous demandons de communiquer rapidement avec l'école : 514-380-8899 #4251 et avec la santé publique au 1-877-644-4545. Si votre enfant se présente à l'école et qu'il a 1 symptôme de Covid-19, il devra retourner à la maison. [Nous vous invitons à consulter la grille d'auto-évaluation de la santé publique pour plus de détails et pour vous aider quant aux symptômes.](#) Merci de votre collaboration.

Mot de la présidente, madame Marie-Ève Morin

Bonne et heureuse rentrée à tous les parents, élèves et membres du personnel de l'école St-Jean. Cette année encore, les mesures sanitaires s'invitent à l'école. Quoiqu'il en soit, j'espère que vos enfants sont soulagés de ne pas être limités à une bulle classe et qu'ils apprécient revoir leurs amis et leurs nouveaux enseignants.

Nous sommes confiants de bientôt revoir les parents bénévoles circuler dans l'école et participer à l'animation de la vie scolaire. Pour le conseil d'établissement, espérons également un retour en présentiel des réunions afin de retrouver un environnement facilitant la vie démocratique.

Parlant de démocratie, voici l'occasion de vous inviter à participer à la première assemblée générale des parents le 16 septembre prochain. À cette occasion, vous pourrez élire vos représentants au conseil d'établissement. À titre de présidente, j'aurai le plaisir de vous accueillir et d'animer la rencontre.

À bientôt,

Marie-Eve Morin, présidente